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Entrevista a un veterano en la defensa de la vida 

El doctor y activista provida, Jesús Poveda, denuncia que en España

“es fácil defender la vida, porque nadie hace nada”. Cree que el

Partido Popular “está aferrado al poder”, y por lo tanto, “no derogará

la ley Aído”. Con su lucha, ha salvado la vida de miles de niños.

Es un veterano en la defensa de la vida. Lucha de manera incansable

para combatir el aborto en España. Por ello, ha pasado más de una

noche en un calabozo. Sin embargo no se arrepiente pues, a su juicio,

“el tema de provida es de por vida”.

Dialoga con las mujeres embarazadas que acuden a las clínicas

abortistas para mostrarles que el aborto no es la solución. Así, se ha

convertido en el padrino de muchos niños rescatados. De hecho, algunos

llevan su nombre.
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Poveda es psiquiatra y trabaja en la Facultad de Medicina de la

Universidad Autónoma de Madrid, en el Departamento de Psiquiatría,

como responsable de las prácticas de Psicología Médica. Fundó,

además, Jóvenes Pro Vida y la Escuela de Rescatadores en Madrid.

Actuall ha podido hablar con él sobre la situación del aborto en

España.

¿Cuándo comienza su batalla contra el aborto?

Mi batalla contra el aborto comienza en 1983 cuando tuve que hacer un

aborto espontáneo por legrado y reconstruir en una bandeja las piezas

que el médico me había subrayado. En este momento, estaba haciendo las

prácticas en Ginecología. Después de llevarlo a cabo, me propuse dar

voz a los que no tenían.

¿Es fácil defender la vida en España?

Es fácil defender la vida porque nadie hace nada. España es un país

pasivo. Vive una anestesia social. Cuando hablo de anestesia social en

España, me refiero, por ejemplo, a que te cambien unas leyes

educativas para tus hijos y que nadie proteste. En estos momentos,

somos un país que se reduce a la economía.

En este camino por la defensa a la vida, ¿ha pensado en algún momento

en abandonar?

No. Es como si alguien me dice que si has pensado alguna vez en dejar

de respirar. Yo digo que el tema de provida es de por vida.

“En la sociedad española hay una especie de

aceptación del aborto”

¿Qué se puede hacer en estos momentos en el que está ‘aparcada’ una

ley de barra libre de abortos?

Primero, desde el interior de cada persona, plantearnos qué estamos

haciendo por la cultura de la vida. Después, preguntarse a uno mismo

qué puedo hacer por esas mujeres que están embarazadas. Y por último,

saber que el que no aporta soluciones, forma parte del problema.

Entonces, ¿quizá el problema está en la sociedad?

Sí, creo que hay una especie de aceptación del aborto.

¿Por qué Rajoy no ha derogado la Ley Aído como prometió?
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Mariano Rajoy llegó con un programa electoral que derogaría la Ley

Aído, pero poco a poco le ha ido pudiendo el gobernar el país. No ha

tenido la suficiente entidad de Estado para darse cuenta y diferenciar

lo importante de lo urgente. Lo urgente para él era el problema

económico.

¿Cree que el Partido Popular terminará haciendo algo?

El Partido Popular está aferrado al poder. Los datos dicen que en las

ciudades que ha empezado a gobernar Podemos se ha potenciado la

natalidad frente a los gobiernos donde el PP está al frente. Además,

los parlamentarios que han defendido la vida han sido expulsados del

Partido Popular.

En 2009 creó la Escuela de Rescatadores de Madrid, ¿en qué consiste

este proyecto?

Surge de gente muy preocupada que un momento fuimos conscientes de que

se podía ayudar a las mujeres en la misma puerta de los

establecimientos abortistas.

“El trabajo de los rescatadores no sólo es de

asistencia. Por eso un día, hacemos una resistencia ghandi

que

consiste en sentarnos en la puerta del centro abortista

Dator”

¿Cuál fue el primer caso al que se tuvo que enfrentar la Escuela de

Rescatadores?

Una joven de 17 años que acudía a abortar y no quería, pero nos

comentó que su padre la echaría de casa si seguía adelante con el

embarazo. Cuando la comentamos que había residencias para mujeres

embarazadas, decidió tener a su bebé.

Cada 28 de diciembre acude con este grupo de rescatadores a las

puertas de la Dator, ¿por qué?

El trabajo de los rescatadores no sólo es de asistencia. Por eso un

día, hacemos una resistencia gandhi que consiste en sentarnos en la

puerta del centro abortista Dator.

¿Cómo se prepara Jesús Poveda la noche de antes?

Voy a la Iglesia San Germán que está pegada a la Dator. Estoy casi

toda la noche rezando y pidiéndole al Señor que acabemos removiendo el
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corazón de los abortistas y de los legisladores. Así, acabemos con la

lacra del aborto. Mi objetivo es conseguir convertir esa guarrería en

una guardería.

No sé si podrá adelantarnos algo de la de este año

Habrá cientos de personas. Vamos a saturar la comisaría de Tetuán y

otras comisarías. Cada vez hay más conciencia con el tema del aborto.

Eso sí, no es apto para miedicas.

De las mujeres que han ayudado para que no abortase, ¿ha seguido

manteniendo el contacto con alguna?

Sí. Muchos niños rescatados se llaman Jesús. Incluso he sido el

padrino del hijo de uno que rescaté hace 20 años.

“Hubo un día que intentamos ayudar a una

mujer, pero no quiso. Al salir del establecimiento abortista

dio

un grito diciendo que había matado a su hijo”

¿Alguna madre que decidió abortar, le ha buscado para decirle que se

arrepentía?

Sí, muchas veces. Hubo un día que intentamos ayudar a una mujer, pero

no quiso. Al salir del establecimiento abortista dio un grito diciendo

que había matado a su hijo. En ese momento, estábamos ayudando a otra

mujer que después de oír ese grito decidió seguir adelante con su

bebé.

Como psiquiatra, ¿qué trastornos psicológicos puede tener una mujer

que aborta?

Algunas son capaces de soportar el aborto. Otras han sufrido la

depresión del aniversario que es el día en el que se celebraría el

cumpleaños del bebé. En estos casos, he atendido a mujeres que se han

querido suicidar. Por otro lado, he visto a gente que ha tenido una

crisis de identidad sexual y ha acabado reconvirtiéndose de mujeres a

hombres. No es casualidad que en la clínica Isadora se hagan

trasplantes de órganos.

¿Cree que España es un país provida?

En estos momentos, no. Estamos acabando la famosa travesía del

desierto, pero sí que puede haber algún despertar a raíz de algunos

casos que se planteen mediáticamente.
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Actualmente, en la Asamblea de Madrid se están aprobando leyes sobre

la ideología de género, ¿qué piensa sobre esto?

Pienso que la Asamblea de Madrid ha entrado en trance. Los trances son

estados alterados de conciencia. En la Comunidad de Madrid, hay una

especie de desgobierno muy loco. Han planteado con urgencia leyes para

discriminar aquellos colegios que no sean una educación LGTBI. ¿Qué me

están contando? ¿Cómo si eso puede lo prioritario? Creo que los

políticos se han tomado una pócima que los ha hecho enloquecer.

“Pido un momento de lucidez en los políticos, profesores

y madres de España para que se den cuenta que respetando

la vida humana, se está respetando al ser humano”

¿Y el papel de Cristina Cifuentes en este caso?

La conozco personalmente cuando estuvo ingresada por su accidente en

La Paz, me parece una persona consciente, pero que está cogida por un

lado y por otro.

Pida un deseo

A corto plazo sueño con convertir el centro abortista Dator en una

guardería. También pido un momento de lucidez en los políticos,

profesores y madres de España para que se den cuenta que respetando la

vida humana, se está respetando al ser humano.

Entrevista de Tamara García Yuste, en actuall.com.
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